

BOLETÍN DE PRENSA No. 573 ->>

Estrechar los vínculos con la sociedad el objetivo de este evento en el que se presenta una muestra de los trabajos que se realizan en los Centros Académicos.

Estrechar lazos entre los universitarios y con el sector social es indispensable para que la comunidad aguascalentense conozca el quehacer institucional que se desarrolla en los diferentes centros académicos de la UAA; así lo externó el rector, Mario Andrade Cervantes, en la ceremonia de inauguración de la XVII Feria Universitaria.



Explicó que la UAA abre sus puertas cada año con una muestra de los trabajos académicos, de investigación y difusión de la cultura; además de los servicios que la propia institución ofrece a los aguascalentenses.

Destacó la necesidad de seguir estrechando vínculos con la población para concretar metas comunes que impulsen el desarrollo del estado.

Acompañado por autoridades estatales, municipales, empresarios y directivos de la Universidad; el rector realizó un recorrido por las diferentes plazas y stands que exhibieron actividades diversas.

El centro de Ciencias Económicas y Administrativas presentó a sus nueve carreras con muestras gastronómicas, información de esquemas financieros, asesoría fiscal, ludotecas y observatorio de negocios; además de ofrecer orientación a los visitantes sobre el programa de Ahorro para el Retiro.

El Centro de Ciencias Básicas captó la atención de los visitantes con una muestra de robots seguidores de línea, remoción de colorantes textiles con gomas, ludoteca para matemáticas, jardín botánico; así como material didáctico en la enseñanza de la física.

Una muestra de los avances que ha tenido el Centro de Ciencias de las Artes y la Cultura; fue la presentación de los diferentes ensambles y grupos de maestros de la licenciatura en música; así como la promoción y difusión de eventos culturales, cursos y talleres que se imparten en el Centro Cultural Universitario.

La Posta Zootécnica como muestra de su trabajos realizó la exhibición de muestras anatómicas de animales, regaló más 800 árboles de fresnos y mezquites, además de venta de abono orgánico, así como productos elaborados en el Centro de Ciencias Agropecuarias.

En el pabellón de Ciencias de la Salud, uno de los más concurridos tuvo a su cargo las detecciones de grupo sanguíneo, glucosa y diabetes; además se ofrecieron asesorías de salud bucal, nutrición y terapia física.

En el área de Ciencias Sociales y Humanidades los estudiantes de Derecho promocionaron el despacho de asesoría jurídica; además de la producción editorial de las diferentes carreras que agrupan a este centro.

Los alumnos y profesores del Centro de Educación Media, realizaron actividades lúdicas en las áreas de matemáticas, talleres de fósiles, química, teatro guiñol; así como presentaciones de talleres de danza, música y teatro.

El recorrido concluyó en el Centro de Ciencias del Diseño y la Construcción con la tradicional pasarela UNIMODA, además de presentar trabajos de las áreas de diseño industrial, de interiores, gráfico, arquitectura, ingeniería civil y urbanismo.

También se exhibieron los pabellones de la Dirección General de Servicios Educativos, Investigación y Posgrados, además de la Dirección de Difusión Vinculación.

Por primera vez dentro de la Feria Universitaria se ofreció un espacio para empresas aguascalentenses que exhibieron sus productos a la comunidad universitaria y sus visitantes; además la Secretaría de Desarrollo Económico instaló un stand de asesoría para empresas.

En la edición XVII de esta Feria Universitaria acudieron más de 7 mil personas, haciendo de esta celebración todo un éxito para la institución y cumpliendo con el objetivo de vinculación para seguir estrechando los lazos con la sociedad.

Como parte de esta festividad de la UAA, la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes ofreció un concierto en la plaza de las generaciones interpretando a Beethoven, Juventino Rosas y Dvorak cerrando con broche de oro.